



Liberación de los libros está en manos del Poder Judicial Federal: Gobierno del Estado

El Gobierno del Estado por medio de la Secretaría de Educación y Deporte, en acatamiento a la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, inició inmediatamente la entrega de los libros de texto gratuitos, desde el pasado 4 de octubre, habiéndose entregado a la fecha el 52 por ciento del total. Mediante un comunicado de prensa, la administración detalló que, la decisión del pasado 11 de octubre, de suspender de nueva cuenta la entrega de los libros, deriva de una nueva orden emitida por el Poder Judicial Federal.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/liberacion-de-los-libros-esta-en-manos-del-poder-judicial-federal-gobierno-del-estado-10851890.html>